

Juan Pérez Guardado



Ocupación: Actividad Empresarial desde el 2001 a la fecha.

Resumen Profesional

Supervisor de tiendas ISSSTEZAC en el Estado de Zacatecas

2001-2004

- Asumí la directriz y supervisión de las tiendas ISSSTEZAC, donde mi tarea principal fue organizar, vigilar, coordinar y administrar los recursos, personal humano y mercancías que se distribuían en cada tienda, dependiendo de sus características territoriales y poblacionales.

Seminarios de gestión y acción empresarial en la CDMX

2001

- Normas de calidad ISO 9001 para garantizar la calidad de los procesos y la satisfacción del cliente.

Seminarios de Formación política y administrativa

2008

- Fomentando la formación de cuadros políticos, la nueva gobernanza y la viabilidad política de servidores públicos.

Comisionado Político para la Formación de cuadros en el Municipio de Fresnillo de la organización “Muralla Roja” del PT

2008-2010

- Impulsar las organizaciones políticas juveniles en el mineral de Fresnillo, fomentando la formación de cuadros.

Coordinador Municipal de ruta del PT en Fresnillo

2006-2007

- Fortaleciendo la estructura social en Fresnillo, formando comités ciudadanos y de participación política electoral.

Asesor del Alcalde de Fresnillo Lic. David Monreal Ávila

2007-2010

- Participamos en la administración pública dotando de herramientas y la viabilidad de la gobernanza municipalita.
- Incentivamos la interlocución de gobierno y sociedad.
- Coordinamos distintas actividades de carácter informativo de la administración pública a la sociedad, por medio de los informes de gobierno.

Coordinación de los grupos femeninos denominados “Red de Mujeres al rescate” del PT

2010

- Fomentando la participación de la mujer en la política y en la vida democrática de Zacatecas y Fresnillo.
- Talleres y capacitaciones de la promoción del voto.
- Defensa del voto femenino.

Director de Desarrollo Social del Municipio de Fresnillo

En la administración 2010-2013

- Estructuramos una comunicación sectorial y regional con los distintos grupos sociales, para que dichas políticas públicas y programas sociales llegaran de una manera igualitaria y plural a toda la ciudadanía.
- Fortalecimos las becas a estudiantes, programas al adulto mayor, a las personas con discapacidad, el empleo temporal donde nuestro lema fue “Socialmente Humano”.
- Diversificamos la obra pública en las más de 90 colonias de Fresnillo y sus 258 comunidades.
- Fuimos una dirección de puertas abiertas a la ciudadanía, donde atendimos y dimos un trato humano a toda persona que acudía a la oficina de desarrollo social.
- Existió una buena comunicación y coordinación con los presidentes de participación social, delegados municipales y consejeros para la diversificación de programas sociales, obra pública y proyectos productivos.
- La dirección de Desarrollo Social realizó una importante inversión de obras de infraestructura, ampliación reposición de tanques elevados y rehabilitación de equipos electromecánicos de agua potable para la zona urbana y rural.

Operador político y electoral en las elecciones y procesos de:

2015 Elecciones para Diputados Federales en Fresnillo del Maestro Saúl Monreal Ávila.

2016 Elección para Gobernador del Estado de Zacatecas del Lic. David Monreal Ávila.

2017 Delegado Estatal en EDOMEX asuntos políticos y electorales del Partido de MORENA.

2021 Coordinador Político, operativo y electoral de la elección de Fresnillo del Partido de MORENA.

Aptitudes

- Organización
- Trabajo en equipo
- Capacidad de Análisis
- Organización de grupos
- Relación y eficiencia laboral
- Facilidad de palabra, negociación y coordinación
- Capacidad de análisis
- Empático, solidario, humano y creativo.
- Manejo de sistemas operativos
- Manejo de ingresos y egresos
- Manejo de gráficas y estadísticas
- Superación de capacidades del personal en el entorno
- Manejo de Personal
- Innovador
- Soluciones a problemáticas

Resumen

Me considero un hombre de convicción y liderazgo, interesado en que Fresnillo continúe con el desarrollo y una visión humanista-social, donde la política social sea aplicada de una manera plural y visionaria. Así mismo, que los sectores sociales más vulnerables se vean beneficiados de una manera justa y equitativa. Además, de que la obra pública llegue a cada rincón de Fresnillo y sus comunidades. Siempre privilegiare el dialogo franco y sincero, soy hombre de valores y principios, evocado a retomar los valores sociales, el respeto, la pluralidad, la inclusión y la libertad.

Reitero mi honestidad y convicción para abonar a la vida pública del mineral.